



EMBASSY OF BULGARIA  
THE AMBASSADOR

ひろしま・ブルガリア協会  
会長  
今村功様

盛夏の候、いかがお過ごしでしょうか？

私こと、この度、駐日ブルガリア共和国大使の任期を終え、9月初旬に離日することとなりました。

この美しい国、日本での任期中、日本・ブルガリア両国間の数多くの緊密な政治的対話が実現に至りましたことを喜ばしく思う次第です。

2011年1月のブルガリア共和国首相の訪日、2012年4月のブルガリア共和国国会議長の訪日、7名を数える閣僚の日本訪問を初め、多くの高官レベルの実務交流、また、日本経団連代表団のブルガリア訪問がありました。加えて、日本・ブルガリアの大企業、機関、各都市間の活発な交流と新たな協力提携が進み、かつてない多数のブルガリア文化イベントが行われてきました。これら多くの交流が、昨年日本に起こった東日本大震災の甚大な被災にもかかわらず続いたその背景を思う時、日本国民の方々の大いなる勇気と歩みをいかなるものも阻止することはできないことに思い当たり、改めて深い敬意と感慨を覚えます。

ブルガリアと日本は、歴史的に長きに渡り友好的な関係を維持してきました。この数年来、その良好な関係が更に発展してきたのは、正に皆様お一人お一人の暖かいお力添えに他なりません。どのような言葉も、現在私が抱いているこの深い感謝の気持ちを表すことはできません。

任期中の暖かいご支援に心よりお礼を申し上げます。皆様とご家族のご多幸とご健康、そして更なるご活躍をお祈りしております。

2012年8月6日

駐日ブルガリア共和国特命全権大使